
 
VA Bohlen-Janßen stellt die Betriebsabrechnung der Kindertagesstätten für das Jahr 2014 
vor. Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis. 
 
Auf Nachfrage von RM Bödecker wird bestätigt, dass die dritte Kraft in Krippengruppen 
rückwirkend zum 01.01.2015 vom Land Niedersachsen finanziell unterstützt wird.  
 
Anschließend trägt Herr Grimpe die vom Stadtelternrat der Kindertagesstätten verfassten 
Fragen zum KiTa-Entgelt vor (vgl. Anlage). 
 
StD Müller teilt zunächst mit, dass der Streik der Kindertagesstätten voraussichtlich aufgrund 
eines Schlichtungsverfahrens ab dem kommenden Montag (08.06.2015) vorerst beendet sei. 
Die Höhe der aus den Tarifverhandlungen resultierenden Personalmehrkosten kann derzeit 
noch nicht geplant werden. Daher gibt es auch keine konkreten Überlegungen für eine 
mögliche Entgelterhöhung.  
 
Aufgrund des Verlaufes der letzten Entgelterhöhung bittet Herr Grimpe um frühzeitige 
Beteiligung der Eltern bei einer nächsten Erhöhung der Kindertagesstättenentgelte. Sinnvoll 
sei dann auch, kleine Unterschiede zu beheben (z. B. dass für einen Ganztagsplatz ein 
doppelt so hohes Entgelt zu zahlen ist wie für einen 20-Std.-Platz). 
 
BM Böhling weist darauf hin, dass für eine Elternbeteiligung in der Entgeltfrage ein entsprechender 

Antrag gestellt und positiv beraten werden muss.  


